

19 novembre 1997 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur la solidarité et le bénévolat pratiqués par le Secours populaire pour lutter contre la pauvreté et l'exclusion, Paris le 19 novembre 1997.

En organisant ses Assises Nationales de la Solidarité, le Secours Populaire démontre une fois de plus sa capacité à mobiliser les énergies de tous -individus, collectivités et entreprises- et à susciter un large élan de générosité autour d'actions les plus diverses de solidarité : solidarité en faveur des familles démunies, grâce à l'ouverture d'un libre service de la Solidarité £ solidarité envers nos aînés, à travers des opérations humanitaires £ enfin, alors que nous célébrons cette année la deuxième édition de la Journée Nationale des droits de l'enfant, solidarité envers les enfants du monde à la situation desquels le Secours Populaire porte une attention particulière. Depuis bien des années, riche de ses nombreux bénévoles, qui font sa force et assurent son fonctionnement sur l'ensemble du territoire, le Secours Populaire s'est forgé une expérience solide et a acquis une place de premier rang dans la lutte contre toutes les formes d'exclusion. Je forme le vœu que ces Journées Nationales de la Solidarité, couronnées du succès qu'elles méritent, contribuent, dans le droit fil de l'engagement de votre mouvement, à faire reculer la pauvreté et à redonner aux plus fragiles d'entre nous confiance et espoir en l'avenir. Avec tous mes vœux de succès,